



つきひゆい 手と手



Vol.19

ごあいさつ

向春の候、いつもご利用頂きありがとうございます。

新たな季節の訪れを感じる今日この頃、春を感じると心も体もどこかウキウキとしてきます。これから暖かく気持ちの良い日が多くなりますので、寒さで縮こまつた体を動かし、活動的に過ごしたいと思います。

本誌では、過去3ヶ月間(12月から2月)の活動を中心に『生活介護と放課後ティーサービス』について活動の一端をご紹介させていただきます。

生

活

介

護

12月
December



クリスマス会
今年もだいすけさんの
ライブを楽しみました♪



初詣

鏡作神社にお参りに行
きました。

今年も楽しく元気に過
ごせますように☆彡



2月
February



節分豆まき

勇気をだしてみんなで
鬼退治！鬼は～外！

甘くて美味しかった😊



おやつ作り
バレンタインケーキ



スタッフ一同 子供たちの成長を願い、日常生活とさまざまな所内外活動を通じて『明るく 楽しく 安心』に過ごせるよう努めています。

今回は、2024年12月から2025年2月までの活動やイベントを掲載しております。12月のクリスマス会には、おかげ会館の方達が沖縄エイサーを披露して下さりとっても盛り上りました。各種イベントを楽しみながら笑顔で過ごすことが出来ました

「クリスマス会」 2024年12月

年末はみんなで大掃除もしました



『沖縄エイサー』みんな
真剎に観覧していました



クリスマス会
みんなにっこり笑顔に♪



マジックショー



サンタさんとbingoゲーム！
プレゼントをもらいました♪



「初詣 & 書初め」 2025年1月

おやつ作り



書初めをしました
集中！！真剎です！！



ホットケーキ
クレープ
ふりふりホーポテトを作りました



近くの神社に初詣へ行きました
今年も元気に楽しく過ごせますように♪

「節分」 豆まき 2025年2月

冬休みの外遊び



福は内
鬼は外



冬の寒さにも負けず
「公園」で思いっきり遊びました！



節分…壁に作った大きな赤鬼めがけて！みんなで！「鬼は～外！福は～内！」と元気いっぱい豆まきをしました。冬休み中は暖かい日もあり、外遊びもたくさん出来ました♪子供は風の子元気の子！です！